

Le ministre des affaires étrangères de Belarus qualifie Cuba de symbole de lutte



La Havane, 24 juin (RHC/AIN).- Le ministre des affaires étrangères de Belarus, Vladimir Makeï, qui effectue une visite à Cuba a signalé que notre pays est un symbole de la lutte pour l'indépendance et la souveraineté dans le Tiers Monde.

« Nous ne connaissons de meilleur exemple dans la lutte pour l'indépendance et pour la dignité que celui de Cuba » a déclaré Vladimir Makeï au cours d'une entretien avec le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez.

Après avoir qualifié de stratégiques les relations bilatérales entre son pays et Cuba, il a relevé qu'il espère que sa visite à La Havane contribuera à leur renforcement et à leur élargissement.

Pour sa part, Bruno Rodríguez a mis l'accent sur les coïncidences amples et profondes dans l'arène internationale entre La Havane et Minsk.

Le ministre cubains des affaires étrangères a remercié Belarus de sa contribution au développement de Cuba qui a permis, durant des décennies de la seconde moitié du siècle dernier, l'envoi dans notre pays

des dizaines de techniciens de divers domaines et l'octroi de centaines de bourses à des jeunes cubains.

« Nous sommes persuadés du fait qu'il existe un grand potentiel dans les relations bilatérales et nous partageons l'intérêt d'impulser les relations économiques et commerciales dans tous les domaines » a indiqué Bruno Rodríguez qui a rappelé les que les liens entre nos deux États en sont à un excellent moment.

Les liens diplomatiques avec ce pays de 207 600 kilomètres carrés et de plus 9 millions d'habitants ont été établies officiellement le 16 avril 1992.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26643-le-ministre-des-affaires-etrangeres-de-belarus-qualifie-cuba-de-symbole-de-lutte>



Radio Habana Cuba